

Fidel Castro signale que chaque jour l'homme peut apprendre quelque chose de nouveau et aider plus l'humanité



La Havane, 8 octobre (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro a relevé que chaque jour l'homme peut apprendre quelque chose de nouveau lui permettant d'aider les autres et soit-même . Il a souligné que l'humanité évolue en même temps que l'univers.

Dans un article intitulé « L'avenir incertain », Fidel Castro évoque le progrès scientifique et son influence sur la société. Il signale que bien des fois les connaissances de cette branche sont très peu diffusées ou leur propre langage empêche les peuples de comprendre de façon adéquate les sciences.

Faisant allusion à de récentes déclarations du nouveau secrétaire général de l'OTAN, le Norvégien *Jens Stoltenberg*, il a fustigé l'obstination de cette organisation belliciste de promouvoir une guerre d'extermination contre la Fédération Russe. « Combien de haine sur le visage! » souligne Fidel Castro se référant à l'expression de l'ex premier ministre de la Norvège.

Dans une autre partie de l'article que publie aujourd'hui la presse cubaine, le leader révolutionnaire cubain se demande qui sont plus extrémistes que les propres fanatiques de l'État Islamique et quelle religion pratiquent-ils lorsqu'ils tentent d'exterminer des populations et de punir des personnes innocentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35855-fidel-castro-signe-que-chaque-jour-lhomme-peut-apprendre-quelque-chose-de-nouveau-et-aider-plus-lhumanite>



Radio Habana Cuba